

記念撮影は会場の内外で最後まで繰り返されていました。



# 十歳の旅立ち やでとう!



◀ 恩師との再会もありました。



は、1986年（昭和61年）生まれた566人です。おめでとうございました。

ルノブリ原子力発電所出来事がありました。しかし、「ダンシングヒーロー」などのテレビがブレイク



て紹介します



大安町梅戸

藤井 大輔さん

今、僕は大学生をしています。そして今年成人を迎え、二十歳になりました。二十歳になり大人の仲間入りをし、これからはすべて自分に責任を持って行動しなければなりません。僕はこの境界線を越える事によって、より一層子どもたちの見本になれるよう努力していきます。



藤原町本郷

近藤 晃代さん

今、短大に通っています。今までたくさんの人と出会い、泣いたこともありました。本当に信頼できる友達にも恵まれ、楽しく過ごしています。「成人式」といわれても、自分には程遠いことだと思っていたので、なかなか実感が湧いてきません。「自立しなきゃ!!」とは思うけれど、内心大人になりたくないという気持ちでいっぱいです!!今日、この日を境に、本当にやりたいことを見つけて、後悔のない人生を歩んで行きたいと思います。